
Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-
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стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.
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НА ТРАДИЦИОННЫЕ 

ЦЕННОСТИ
Позади 2,5 года очень непро-

стой работы Совета депутатов 
города Новосибирска VII созы-
ва. Депутатскому корпусу часто 
приходилось работать в экстра-
ординарных условиях: эпидемия 
короновируса, СВО, исполнение 
наказов, которые никто не от-
менял. Пришло время подвести 
медианные итоги. О ежедневной 
работе на округе «Дела и люди» 
поговорили с депутатом Совета 
депутатов города Новосибирска 
Лилией Гончаровой. 

Своих не бросаем 

- Лилия Владимировна, ведь 
действительно непростые два с 
половиной года позади. Страна 
и общество столкнулись с вы-
зовами, которых давно не было 
в нашей истории. Насколько мы 
все к ним оказались готовы? 

- В нашей истории случались вы-
зовы и пострашнее. Однако вместе, 
объединившись, мы их преодолевали 
и неизменно выходили победителя-
ми. Я понимаю, что говорю очевид-
ные вещи, но уверена, что именно в 
единстве перед лицом испытаний и 
заключается сила, загадку которой 
не в состоянии постичь наши недру-
ги. Так было и в эти действительно 
непростые два с половиной года. 
Сначала коронавирус – и нам потре-
бовалось напряжение всех сил, всех 
причастных, чтобы максимально об-
легчить положение людей, особенно 
пожилых. Отмечу работу социальных 
служб, активность волонтеров. Никто 
из наших стариков не оказался бро-
шенным на произвол судьбы в четы-
рех стенах. На своем округе я дер-
жала ситуацию на личном контроле. 
Главным же испытанием для страны и 
общества, конечно, стала Специаль-
ная военная операция…

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2
ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Благодаря усилиям 
губернатора 
в Новосибирске 
активно строятся 
объекты социальной 
сферы.

ДЕПУТАТ 
ЛИЛИЯ 
ГОНЧАРОВА:



2 ОТЧЕТ О РАБОТЕ ЗА I ПОЛОВИНУ VII СОЗЫВАЛИЛИЯ ГОНЧАРОВА

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору-
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1

НАЧАЛО НА СТР. 1

вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

С ОПОРОЙ НА ТРАДИЦИОННЫЕ ЦЕННОСТИ

- Многих она застала врасплох, 
многие растерялись. 

- Я бы так не сказала. По крайней мере, 
для меня и моих коллег по депутатскому 
центру «Доброе дело» никакой растерян-
ности не было. Долгие годы мы говорили 
о поддержке традиционных ценностей, о 
патриотизме и его дефиците, особенно 
среди молодежи, о негативном влиянии 
западной культуры. Слушали нас? Не осо-
бенно охотно. И вот сейчас настал момент 
истины – с беспощадной очевидностью по-
нятно, что нас хотят уничтожить, стереть 
наш цивилизационный код с лица земли. 

Если мы не сплотимся сегодня, завтра нас 
просто может не быть. Буквально в первые 
месяцы СВО я и мои коллеги по депутат-
скому центру «Доброе дело» подключились 
к работе. Стартовала акция «Поделись те-
плом». Собирали теплые вещи для бойцов, 
медикаменты, школьники писали письма 
поддержки – все возрасты, все социаль-
ные группы в ней участвовали. Кто копей-
кой с небольшой зарплаты или пенсии, кто 
теплом своих рук – вязали варежки, носки, 
шапки. Затем мы с моими коллегами Ни-
колаем Тяминым и Андреем Аникиным за-
пустили акцию «Теплый прием» - сбор про-
дуктов и вещей для беженцев с Донбасса, 
наших людей, которых война, развязанная 
нацистами и бандеровцами, выгнала из до-
мов. Нам важно было показать им, что хо-
лодная Сибирь на самом деле имеет очень 
теплое сердце. 

- Ваша деятельность получила вы-
сокую оценку Минобороны страны. 
Вы представлены к награде «За укре-
пление боевого содружества». 

- Да, это высокая и почетная оценка, к 
которой я отношусь очень серьезно. Рада, 
что наша скромная работа по поддержке 
наших бойцов и патриотическому воспи-
танию молодежи оценена так высоко. Не 
перестану повторять, что эта медаль – за-
слуга всей моей команды и, конечно, жите-
лей округа, которые не остаются в стороне 
и помогают нам во всем.

- Работа по поддержке фронта не 
останавливается? 

- Ни в коем случае, будет только нарас-
тать. Сегодня совместно с волонтерами из 
движения «Своих не бросаем» организо-
вали работу по плетению маскировочных 
сетей для наших бойцов, а также выпуск 

армейского душа – это специальная ткань, 
пропитанная моющим составом, чтобы 
наши солдаты имели возможность осве-
житься даже в непростых фронтовых усло-
виях. Как всегда, требуются руки, поэтому 
призываем всех неравнодушных принять 
участие в этой работе. Еще раз повторю – 
только вместе, забыв о каких-то сиюминут-
ных ссорах и обидах, мы сможем выстоять. 

Главное – дети 

- Что еще находится в приоритете 
вашей работы на округе и в Совете 
депутатов города Новосибирска? 

- Практически невозможно ранжиро-
вать задачи по степени важности – все 
важны. Понятно, что всегда в фокусе на-
шего особого внимания - защита детства. Я 
рада, что за последние пару лет с мертвой 
точки сдвинулась проблема безопасных 
маршрутов для детей. Долгое время эта 
проблема как бы заметалась под ковер – 
что может произойти с детьми в городе, 
с его асфальтированными дорогами, пе-
шеходными переходами? Оказалось, что 
часто город представляет прямую опас-
ность: отсутствие светофоров, овраги и 
буераки, гаражи. Словом, настоящая поло-
са препятствий. Мы с коллегами в рамках 

Работа по поддержке наших бойцов на округе получила высокую оценку Минобороны 
страны. Лилия Гончарова представлена к награде «За укрепление боевого содружества»
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АКТУАЛЬНО

С ОПОРОЙ НА ТРАДИЦИОННЫЕ ЦЕННОСТИ
рабочей группы «Безопасные маршруты 
следования детей к образовательным уч-
реждениям города Новосибирска» про-
водим постоянную работу по выявлению 
таких опасных участков, по которым да-
лее принимаются те или иные решения. На-
чиная от установки знаков «Пешеходный 
переход», как это было на улице Связистов 
рядом со школой, заканчивая целым ком-
плексом мероприятий на Станиславском 
жилмассиве, где сотни детей подвергались 
постоянной опасности по дороге в один 
из детских садов – здесь установили пе-
шеходные переходы, сделали освещение, 
нанесли разметку. Идет работа по улице 
Олекминской - в рамках проекта безопас-
ных маршрутов к образовательным учреж-
дениям здесь проложат тротуар для того, 
чтобы ученики школы №188 без риска 
для жизни и здоровья смогли добраться в 
свои классы. Не оставляем без внимания 
и систему школьного питания: постоянный 
контроль и выезды в детские сады и шко-
лы, причем внезапные, что называется, без 
предупреждения. Санитарно-гигиениче-
ские требования жесткие, речь о детском 
здоровье – проверяем досконально, если 
не сказать дотошно. 

Не бегать от сложных 
вопросов 

- Лилия Владимировна, округ, ин-
тересы жителей которого вы пред-
ставляете, непростой: частный сек-
тор с присущими ему проблемами, 
большое количество сложных нака-
зов, которые не всегда получается 
исполнить сразу… 

- Каждый округ по-своему сложен. Но 
вы правы, у нас есть своя специфика. 
Проблематика частного сектора хорошо 
известна: дороги, освещение, благоустрой-
ство - десятки лет никто и не пытался их 
решить. Поэтому сегодня по мере сил раз-
бираемся с накопившимся грузом про-
блем. Действительно, бывают и сложные 
разговоры, от которых я никогда не бега-
ла, поскольку убеждена - только в диалоге, 
выслушав друг друга, мы сможем добиться 
каких-то решений. Пример – ремонт участ-
ка дороги на Ашхабадской. Разбита была 
так, что чуть ли не грузовики туда прова-
ливались. Уж сколько писем писали, в ка-
кие только кабинеты ни ходили – без толку. 
Взяли все в свои руки – с меня, как с депу-
тата, щебень и отсев, от местных жителей - 
энтузиазм и личное участие. Починили! Ре-
шили проблему на Оборонной и Бийской. 
Здесь также не обошлось без инициативы 

жителей. Я уверена, что именно в таком, 
как сейчас модно говорить, формате – де-
путат, актив, причастные ведомства – мы 
сможем если не полностью решить про-
блемы частного сектора, то хотя бы сдви-
нуть дело с мертвой точки. И двигаем! 

- Что с наказами? 

- Скажу так, нет наказа, по которому 
не велась бы работа. Не существует на-

каза, который можно убрать под сукно 
или в долгий ящик. Для меня это принци-
пиальный вопрос. Часть из них действи-
тельно сложны в реализации. Например 
- жители улиц Смородиновой, Клеверной, 
Лучистой и Заозерной дали мне наказ на 
обустройство тротуара вдоль проезда 
между частным сектором и «Чистой сло-
бодой». Однако пока приступать к нему 
преждевременно, поскольку идет строи-
тельство на Рельефной, и местный ланд-
шафт меняется каждый месяц. Тротуар 
мы обязательно обустроим, но немного 
позже. Поговорила с жителями, объясни-
ла ситуацию, все восприняли с понима-
нием. Еще одно больное место – тротуар, 
точнее его отсутствие, на Титова вдоль 
дома 232/3 до улицы Танкистов. Эта зима 
стала точкой кипения жителей – дело до-
шло до травм. Проект непростой, неде-
шевый, но здоровье жителей, понятно, 
дороже. Вместе с инициативной группой 

Получать награду всегда приятно, 
а из рук депутата особенно

рия и вовлеченности, о которой вы 
говорите. 

- Совершенно верно. Именно поэтому и 
Дни соседей, и субботники, и спортивные 
и экологические мероприятия проводим 
все вместе, по-соседски. Небывалый дух 
единения испытывает человек, если зани-
мается делом, интерес к которому разде-
ляют десятки и сотни других людей. И речь 
идет не только о досуге, хотя он и важен 
– именно поэтому обустройство детских, 
спортивных, просто привлекательных для 
времяпрепровождения площадок находит-
ся в фокусе моего постоянного внимания. 
Речь о смыслах. Например, когда мы со-
вместно с жителями округа, да и всей Ле-
нинки, подключились к спасению стелы на 
бульваре Победы - на ней осыпалась шту-
катурка, трескалась плитка. Недопустимо 
и абсурдно разглагольствовать с высоких 
трибун о патриотизме и традиционных 
ценностях, как любят некоторые наши 
«эффективные менеджеры», допуская си-
туацию, при которой символ нашей вели-
кой Победы ветшает и осыпается. Слова 
не должны расходиться с делом – звучит 
банально, но именно этот принцип встает 
во главу угла в момент, когда все мы ока-
зываемся перед лицом вызовов и угроз. 
Вместе, с опорой на традиционные цен-
ности и напряженную работу 24 на 7, мы 
сможем с ними справиться.

На совещании по перспективам 
развития города – время требует 
объединения всех сил

Лилия Гончарова и депутат ЗСО НСО Яков Новоселов поздравляют выпускников с началом 
самостоятельного жизненного пути

все обсудили, наметили планы – тро-
туару быть. Еще раз скажу – диалог, 
равноправный и уважительный, сни-
мает практически любые конфликты и 
недопонимания. 

- Лилия Владимировна, не хлебом 
единым, как известно… точнее, не 
только насущными проблемами, но 
и совместным времяпровождени-
ем создается та атмосфера дове-

Территория детства: 
безопасно, весело, 
полезно

Жители дома № 71 по улице Троллей-
ной любят заниматься спортом, есть даже 
своя волейбольная команда. Однако сво-
ей площадки у них не было, и родители 
переживали за ребятишек, которые бега-
ли через оживленный проезд, чтобы по-
гонять мяч в соседнем квартале. 

Теперь, благодаря партийному проек-
ту «Территория детства», в их дворе по-
явилась современная площадка для игр 
и занятий спортом. Проект достаточно 
масштабный, поэтому дополнительный 
миллион на обустройство депутат Лилия 
Гончарова выделила из фонда средств на 
обращения граждан:

- Недавно мы торжественно открыли 
этот объект и провели первые веселые 
старты. В гости к детям с конкурсами и 
танцами пришли любимые герои мульт-
фильмов и клоун с дрессированной обе-
зьянкой. Теперь заниматься спортом 
можно прямо во дворе: жители уже до-
говорились о проведении волейбольного 
мини-турнира с соседями из «Софийского 

квартала». Матчи пройдут на двух площад-
ках, поэтому все желающие смогут под-
держать спортсменов из своего двора 
в «домашней» игре. А ребятишки могут 
теперь играть в мяч прямо перед окнами 
дома и родители не будут переживать за 
своих детей.

Главный праздник 
страны 

Для жителей округа, как и для всей 
страны, День Победы – главный празд-
ник. Поддержание исторической памяти, 
особенно сейчас, когда страна в оче-
редной раз сталкивается с неприкрытой 
агрессией Запада, - общая задача. 

В этом убеждена Лилия Гончарова, и 
ее мнение разделяет абсолютное боль-
шинство жителей округа. Пристальное 
внимание депутата сосредоточено и 
на традиционном месте проведения 
праздничных мероприятий – бульваре 
Победы. Стараниями Лилии Гончаро-
вой и ее единомышленников бульвар 
преображается: 

- В преддверии Дня Победы в этом 
году мы по уже сложившейся тради-
ции организовали на бульваре Победы 
праздник для наших жителей. С колле-
гами-депутатами мы возложили венок 
к обновленной стеле, а затем Ново-
сибирский городской духовой оркестр 
и его солисты исполнили любимые во-
енные песни, работала полевая кухня 
и выставка оружия. Дети и взрослые с 

удовольствием принимали участие и по-
могали волонтерам плести настоящую 
маскировочную сеть для наших бойцов. 
А под звуки гармони мы все вместе пели 
и плясали.
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НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

ВЫПОЛНЕНИЕ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ В 2021-2023 ГОДАХ:

РАСПРЕДЕЛЕНИЕ СРЕДСТВ, ВЫДЕЛЕННЫХ НА ОБРАЩЕНИЯ ГРАЖДАН:

 Произведён демонтаж старой и установ-
лена новая детская площадка на территории 
домов ул. Ударная, 31 и 33;

 Проложена тротуарная дорожка вдоль 
домов № 23/1 и 19 по ул. Ударной до школы № 
187 с выходами на 8-й, 5-й, 4-й подъезды по уд. 
Ударной, 19; от угла дома ул. Ударная, 23/1 до 
детской площадки; с торца дома ул. Ударная, 19 
до дома ул. Ударная, 33/1 (возле 8-го подъезда);

 Выполнены работы по устройству троту-
ара по ул. Ударная от ул. Телецкой до пересе-
чения с проездом;

 Заасфальтирован тротуар с торца дома 
ул. Ударная, 23/1 со стороны школы, установ-
лены лавочки и урны у подъездов;

 Отремонтирован тротуар по ул. Обо-
ронная от ул. Пермской, 5 до дома № 35 по ул. 
Полтавская, 35;

 Выполнено благоустройство придомовой 
территории с расширением парковочных мест 
и расширением дороги по ул. Троллейная, 142, 
обустройством парковочного кармана на при-
домовой территории с ограждением, сделаны 
благоустроенные дорожки во дворе дома;

 Выполнены работы по благоустройству 
дорог по улицам Гражданская, 2-я Граждан-
ская, Коммунальная, 2-я Коммунальная, 2-я 
Красных партизан, ул. Вертковская;

 Выполнен ремонт дороги ул. Танкистов от 
дома Титова, 198, до дома ул. Танкистов 21/1;

 Выполнены работы по благоустройству 
внутриквартальной дороги вдоль домов № 57/1 
и 59 по ул. Пермской;

 Выполнены мероприятия по ремонту про-
езда, обустройству парковки на придомовой 
территории многоквартирного дома № 21 по 
ул. Полтавская и частично - тротуара от Пол-
тавской, 35 (с торца дома);

 Установлены на ул. Смородиновой,35 
беседка, теннисный стол, тренажёр с укладкой 
резинового покрытия; демонтирована старая и 
установлена новая детская площадка на терри-
тории домов ул. Ударная, 31, 33;

 Спортивная площадка с ограждением на 
искусственном покрытии на территории дома 
№ 41 по ул. Троллейной;

 Установлены: тренажёры по ул. Курган-
ская, 38; детская площадка по Курганской, 30 
с ограждением; 

 Выполнены работы по сносу и санитар-
ной обрезке аварийных деревьев, высажены 
кустарники во дворе дома № 2 по ул. Немиро-
вича-Данченко, на муниципальной территории, 
расположенной между домом ул. Ударная, 27/2 
и остановкой «Кирзавод»; на придомовой тер-
ритории дома № 142 по ул. Троллейной, на дет-
ской площадке дома № 33 по ул. Ударная; на 
территории детского сада № 432 по ул. Туль-
ской, 270/5 и ул. Немировича-Данченко, 24/1;

 Произведена замена деревянных окон-
ных блоков в МБОУ СОШ № 129, МБОУ СОШ 
№ 187; выполнен ремонт кровли МБОУ СОШ 
№ 48;

 Выполнено благоустройство придомовых 
территорий с устройством парковочных карма-
нов и строительством тротуаров по адресам: 
Курганская, 26 и Ударная, 19;

 Произведена отсыпка дорожного полотна 
по ул. Оборонная от ул. Связистов до ул. Бий-
ская с использованием инертного отработан-
ного материала (а/б гранулят);

 Произведена отсыпка дорожного полотна 
по ул. Бийская с использованием инертного от-
работанного материала (а/б гранулят);

 Выполнен ямочный ремонт дорог по 
адресам: ул. А. Плотниковой от ул. Немировича-
Данченко до ул. Полтавской; по ул. Полтавской 
от Волховской до пересечения с Оборонной; по 
ул. Малая Троллейная от д. 130 до д. 152;

 Произведена замена системы централь-
ного водопровода по ул. Оборонной (труба диа-
метром 500 мм);

 Увеличен интервал светофора для пере-
хода к МБОУ СОШ № 48 по ул. Титова, 202 до 
15-ти секунд;

 Выполнено строительство пешеходного 
тротуара на въезде на ул. Телецкую, ремонт 
тротуара по ул. Оборонной, работы по обу-
стройству искусственных дорожных неровно-
стей (ИДН) по адресам: МОУ СОШ № 48 – ул. 
Бийская, ул. Титова, 202; МАДОУ д/с № 369 «Ка-
лейдоскоп» - ул. Оборонная, ул. Курганская, 20;

 Снос деревьев на муниципальной терри-
тории по адресам: ул. Танкистов, 3; ул. Ударная, 
33; ул. Курганская, 20 вдоль тротуара по ул. 
Оборонной; территории от ул. Кавказской до 
ул. Новоалтайской; ул. Полтавская, 21 со сто-
роны ул. Оборонная;

 Установка малых детских и спортив-
ных форм: ул. Природная, 20; ул. Титова, 200; 
ул. Станиславского, 20 – укладка резинового 
покрытия;

 ул. Танкистов, 17 – установка огражде-
ния с торца дома (от1-го подъезда); 

 Установлены спортивные тренажеры во 
дворе МКД № 152/1.

 в помещении ТОС «Танкистов» по адре-
су: ул. Танкистов, 5 на выполнение ремонтных 
работ, приобретение шкафа-купе;

 детский сад № 415 комбинированного 
вида уложено резиновое покрытие на детской 
метеорологической площадке, расположенной 
на территории детского сада, снесены аварий-
ные деревья и приобретено кухонное оборудо-

вание и посуда;
 ул. Троллейная, 142 снос аварийных де-

ревьев с внешней стороны дома; 
 ул. Станиславского, 20 укладка резино-

вого покрытия;
 ул. Ударная, 19 установка ограждения;

 Приобретена оргтехника (МФУ) для обще-
ственной организации «Женский Совет Ленин-
ского района»;

 Ул. Связистов,11 приобретение земли-
чернозема, саженцев и посевного материала 
газонной травы;

 МБОУ СОШ № 48 установлена спортив-
ная площадка для сдачи норм ГТО;

 МБОУ СОШ № 187 приобретены зимние 
и демисезонные комплекты обмундирования 
для юнармейцев; МАДОУ «Детский сад № 369 
«Калейдоскоп» приобретение оргтехники в кор-
пус по ул. Курганской, 20; МАОУ ИЭЛ – про-
ведение ремонтных работ в образовательном 
учреждении.

 Ул. Троллейная, 154 – восстановление 
ограждения вдоль Бульвара Победы;

 Ул. Пермская, 57/1 – приобретение са-
женцев и газонного материала;

 Ул. Котовского, 2а КДЦ им. Станис-
лавского – приобретение музыкального 
оборудования;

 Оказана адресная помощи малообеспе-
ченным гражданам по 300 000 ежегодно;

 Строительство тротуара по ул. Олекмин-
ская у МБОУ СОШ № 188 и МАДОУ №369 ул. 
Курганская20; по ул. Бийская у МБОУ СОШ 
№48 до больницы №11;

 Установка детской площадки и ограж-
дения спортивной площадки дома 41 по улице 
Троллейная;

 Установлена детская площадка и трена-
жеры на улице Полтавская, 25;

 Благоустройство придомовой террито-
рии с расширением проезда и обустройством 
парковочных карманов по ул. Троллейная, 146;

 Выполнен капитальный ремонт 4х туа-
летов в МБОУ СОШ №48 и закуплено летнее 
обмундирование для всего отряда юнармейцев 
школы;

 Отсыпано дорожное полотно в частном 

секторе по ул. Бийская и части ул. Оборонной с 
использованием инертного отработанного ма-
териала (а/б гранулят);

 Выделение материалов (щебень и от-
сев) для благоустройства дороги по ул. 
Ашхабадской;

Установлена спортивная площадка (Трол-
лейная 71) по программе «Территория детства»;

 Выполнено благоустройство парковоч-
ных карманов Ударная 29, устройство лежачего 
полицейского Ударная 27, установлена детская 
площадка и снесены деревья у дома Немиро-
вича-Данченко 4/4;

 В процессе установка детской площадки 
Немировича-Данченко 2 с ограждением;

 Выполнен ремонт асфальтового покры-
тия территории и спортивного зала школы 187, 
а также восстановлено уличное освещение 
школьной территории;

 Установка детской площадки на муници-
пальной территории у домов Танкистов 21/1 и 
21/2 и элементов на площадке у дома 196 по 
улице Титова;

 Установлены малые игровые и спортив-
ные элементы на площадке у дома Танкистов 
198/1;

 Ежегодно завозится земля на террито-
рию округа для обустройства клумб, газонов 
и детских площадок. Общий объем за 3 года 
составил порядка 150 машин;

 Произведена частичная замена опор 
освещения по улицам Оборонная, Танкистов, 
Новоалтайская, Кавказская, Ашхабадская, Шу-
берта, Булавина, переулкам Бийским.

 С 2021 по 2023 годы были работы по от-
сыпке дорог на улицах и переулках частного 
сектора:

по 1-му Степному переулку; 1-му Кавказско-
му переулку; ул. Крымской, Херсонской; Степ-
ной от ул. Пермской до ул. Связистов; Степной 
от ул. Связистов до ул. Бийской; Окинской, 
Ударной, Оборонной, Тульской от дома, 242 до 
дома, 306; Бийским переулкам; 1-му, 2-му, 3-му 
Амурским переулкам; 2-му Степному переулку; 
1-му, 2-му, 3-му переулкам Вертковским; 2-му 
Пермскому переулку, 2-й, 3-й, 4-й Окинским 
улицам.

 Совместно с жителями и благодаря их 
инициативе закатаны в асфальтовой крошке 
дороги по улицам Ачинская, Брянская.

 Ул. Пермская, 57/1 – приобрете-
ние посадочного материала на придо-
мовую территорию. Приобретение се-
ток на спортивную площадку (120 000 
рублей).

 МБОУ СОШ № 15 – содержание 
и обслуживание спортивного стадиона  
(100 000 рублей).

 Ул. Связистов, 11 – снос аварийных 
деревьев на придомовой и муниципальной 
территории (100 000 рублей).

 Ул. Курганская, 38 – установка 
ограждения с торца дома вдоль отмостки  
(100 000 рублей).

 Ул. Ударная, 29, 31, Немировича Дан-
ченко, 4/4, 4/3 – снос аварийных деревьев, 
засыпали погреба (100 000 рублей).

 МАДОУ «Детский сад № 369 «Калей-
доскоп» – приобретение оргтехники (50 000 
рублей).

 МБОУ СОШ № 129 «Средняя общеоб-
разовательная  школа № 129 имени трижды 
героя Советского Союза А. И. Покрышки-
на» – приобретение 2-х и 3-х секционных 
металлических перфорированных стульев 
(50 000 рублей).  

 МАОУ города Новосибирска «Ин-
формационно-экономический лицей име-

ни Александра Гараничева» – приобретение 
покрасочных материалов (краска, кисти) 
для ремонта помещения школы (50 000 
рублей).

 МБУ г. Новосибирска  «Центр соци-
альной помощи семье и детям «Заря» фи-
лиал по адресу: Забалуева, 49 – приобрете-
ние и установка 3-х лавочек «Бизнес» и 1-й  
бетонной урны (110 000 рублей).

 КДЦ им. Станиславского – приобрете-
ние LED экрана (100 000 рублей).

 МКДОУ «Детский сад № 432» – при-
обретение бытовой техники (30 000 рублей).


